

Werkserweiterung in Brasilien

Artikel vom **3. Dezember 2020**

Spritzgießmaschinen



Das neue Gebäude wurde im August bezogen (Bild: Wittmann Battenfeld).

Brasilien ist seit vielen Jahren der wichtigste Markt der Wittmann-Gruppe in Südamerika. Deshalb ist es der Firmengruppe auch wichtig, dass der Niederlassung in Brasilien angemessene Räumlichkeiten zur Betreuung der brasilianischen Kunden zur Verfügung stehen. Nachdem die Nachfrage nach Gesamtanlagen stieg, wurde der Platz im bisherigen Gebäude zu knapp. Daher ist das Team von Wittmann Battenfeld do Brasil Anfang August 2020 umgezogen. Das neue Gebäude in Vinhedo im Bundesstaat São Paulo hat eine Fläche von 850 m² und bietet damit mehr Raum für eine Betreuung der Kunden vor Ort.

Hersteller aus dieser Kategorie

Engel Austria GmbH

Ludwig-Engel-Str. 1

A-4311 SCHWERTBERG

0043 50 620-0

sales@engel.at

www.engelglobal.com

[Firmenprofil ansehen](#)
